

**北朝鮮から見た国際情勢** 金正恩の守護霊霊言(2021年4月29日収録)担当:石田昭 2021年6月27日

- 1 **金正恩守護霊**: これまで、中国を真似てやってきたが、今物資が入ってこない。香港のように、北朝鮮をも取りに来るんじゃないか、どう生き残るかが難しい関係になった。
- 2 Biden になって、誰と話せば良いか分からない。Biden は日本を本当に守る気はない。米軍基地を守るが「悪さ」をするかもしれない。日本に交渉窓口を作りたいが、人質が壁。
- 3 文在寅が構想する統一朝鮮を中国は認めない。米国( Biden )は日本を戦場にする。Trump 隠遁中は日朝関係を改善したい。日本人を殺す目的でのミサイル使用はない、人道援助を。
- 4 ウイグル問題、主が口に出したら、国際世論が動いた。自民党は無力。香港の旧宗主国英国が空母を送った、習近平は敗れるのじゃないか、その前の悪あがきが心配。ナチスの Poland 電撃侵入のように、北朝鮮侵略を心配して。親父的な Trump なら心配なかった。
- 5 英国は旧宗主国として行動する。日本も旧宗主国として行動せよ。大日本連邦の一員として、危機の時には「水爆」を日本のために使用宣言・構想あり。文在寅とは真逆発想
- 6 仏教・儒教は受け入れやすい。信仰心の中心に政治指導者がいるだけ。害が無ければ(自分がトップで存命できれば) エルカンターレ教でも構わない。Trump さんは「ベトナムのような国になって繁栄せよ、それなら援助する」と言った。だから北朝鮮はベトナム化したい。
- 7 **日本主義の提案**: ヨーロッパから独立するには日本の戦いは必要だった。当時は皆日本人として戦った。日本と戦って独立したという言い方は卑怯だ。中国は真の共産主義の国じゃない、共産党員が貴族となり、搾取・支配している。日本のほうが貧富の差が無く自由な国だ。共産主義も自由主義ももうなくなって、「日本主義」が最終着地点なんだと思う。
- 8 霊界情報では「HS の総裁は信頼できる」総理相手ではだめ。裏表が無いのは HS のみ。総裁を尊敬している。旧宗主国として救って欲しい。“大日本連邦”に入ってもいいから、考え方(立党精神)を変えて欲しい。(「彼の提案は日韓・日米離間の計」かもしれないが、「まえがき」)
- 9 海上保安庁の長は S 学会員、S は日中の国交回復の根回しをした。三国志情報で中国人は偉い人ばかり、と言ってきたが、今内部崩壊しつつある。(国防部副部長董経緯の亡命)
- 10 中国は強いと思ったから黙っているが、中国は負ける。露国のナワリヌイは怖い人だ。
- 11 仏教国として再出発可能、調停して欲しい。総裁には我国の国師もお願ひしたい。
- 12 **総裁(収録後)**中国に対する信用度が変わった。習近平体制崩壊を察し、新・保険探し。
- 13 **特別収録**(露国を指導するエササニ星人)日露関係はこのままだと危険である。北方領土は要塞化して返還困難。総裁が提案した「領土は棚上げして、平和条約の締結」が重要。
- 14 Biden 政権は「民主主義 vs 専制国家」という構図だが、最終的には世界的混乱を招く。ロシアを徹底的に敵国扱いしていて、二つの専制国家に喧嘩を売るのは年齢的に無理。
- 15 ブーチンがいないと露国の民主化は危ない。軍事行動も一部あるが、Biden には理解できない。ナワリヌイへの支持は内乱の危険あり。ナ氏も冷戦時代の認識で止まっている。
- 16 国際的枠組みは総裁の言うように露国を「G8」に入れるべき。露国も西欧に復帰したい。中国は解体すべき。ウイルス兵器の使用までやるのは許してはいけないレベルだ。
- 17 日本と仲良くできる体制をつくりたい。国連の解体、信仰を基本原則とする新国際連盟の創設
- 18 米国は China に肩入れし露国に対抗するという危険な戦略だった。今 Obama の三期目説
- 19 北鮮救済なら、露国も救いの対象にして欲しい! G8 構想の総裁先生は今 World Teacher に?
- 20 **総裁補佐**: アメリカの上の人より金正恩のほうが混乱する世界情勢がよく見えている?
- 21 **あとがき** : 北鮮の民を救う気はある。Trump が動けないのなら、道をさし示したい。